



HIROBA

北丘小PTA 広報紙『ひろば』



日頃よりPTA活動へのご理解ご協力をいただき、誠にありがとうございます。
早いもので、2023年度最後の「ひろば」となります。1年間お読みいただきありがとうございました。
次年度運営委員・対外委員も決定し、新年度に向けて私たちも新たに動き出しています！
来年度も引き続きどうぞよろしくお願いたします！



☆各委員より活動報告とお知らせ☆

強い心を育てる キッズセルフ マッサージ(1月31日)

自分のことを自分でマッサージし、
自分を見つめて自分のことを知る。
そして大切にする。
素敵な時間をみんなで過ごしました。
(地域子ども委員)



かっぱせ！野球にチャレンジ(2月4日)

ボールを投げる・打つという動きを中心にたくさん動い
て身体がホカホカ、楽しくて身も心も温まった野球教室。
係の皆様、お手伝いいただきありがとうございました。
(地域子ども委員)



ベルマーク回収のお願いとご報告

日頃よりたくさんのベルマークを集めていただきありがとうございます。
集めていただいたベルマークは、子どもたちの充実した学校生活に繋がる備品等の購入に
利用させていただいております。
(例: 和太鼓、ボール、顕微鏡、一輪車、ピブス、ピアノ、竹馬等)

また、Webベルマークもぜひご活用ください！
詳しくは右QRコードからウェブベルマークサイトを
ご覧ください。引き続きご協力のほどお願い申し上げます。



今年度(2023年4月～2024年1月)の送付点数はWebベルマークも含めて約20,460点でした。
ご協力ありがとうございました。
また、集計作業をしていただきました係の皆様もありがとうございました！(行事サポート委員)

「第15回 北町みんなで楽しむナイト(11月4日)」事後アンケート結果報告

楽しむナイト終了後に、全ご家庭向けにアンケートを実施し、78件のご回答をいただきました。ご協力ありがとうございました。

皆様からのご意見・ご感想は、次年度に引継ぎをさせていただきます。

★PTAブース満足度について(%)

	満足	普通	不満足	不参加
キャンドルロード	84.6	15.4	0.0	0.0
クイズラリー	42.3	34.6	3.9	19.2



★PTAブースは、コロナ禍以前(ゲーム実施)と比較して、どうであったか?

良かった		50.0%
ふつう		17.9%
悪かった		7.7%
分からない	(以前を知らない)	24.4%

★今後の「楽しむナイト」PTA活動に興味はありますか?

はい……78.2% いいえ……21.8%

★ご意見・ご感想

- ①開催時期が季節的にちょうど良く、参加しやすかった。
- ②以前と比較すると、ゲームが少なく時間を持って余したので、増やしてほしい。
- ③クイズラリーの問題が簡単/難しすぎた。
- ④キャンドルロードは綺麗でしたが、照明が暗すぎて不安。もう少し明るいと良い。
- ⑤紙コップの絵を見て楽しかった。ロードは複数あった方が良い。

以上、ご意見の多かった内容を抜粋させていただきます。

子どもたちにとって、より楽しい行事となりますよう、今後とも保護者の皆様のお力添えをいただければ幸いです。今年度もご協力ありがとうございました。(特別行事委員)



会計より

再生資源回収のご報告

再生資源集団回収にご協力いただきありがとうございました。

豊中市から報奨金 82,020円(2022年10月~2023年3月)、73,675円(2023年4月~2023年9月)を受け取ることができました。

再生資源回収の収益はPTAの収入として子どもたちに還元されます。

引き続きご協力をよろしくお願いいたします。



図書寄贈のご報告

例解小学国語辞典第8版(三省堂)40冊を寄贈いたしました。ご活用いただければ嬉しいです。(会計)

ご意見受付中『校区内 危険箇所について』

健育委員では、北丘小校区内での危険箇所についてのご意見を通年で随時受け付けております。通学路や普段通られるところで危険だと感じられている箇所や気になる箇所がありましたらメールにてご連絡ください。

よろしく願いいたします。

送信先: kitaoka.syo.pta@gmail.com

※件名に『健育委員宛 校区内危険箇所について』とご入力ください。



PTA活動を通して学ばせていただくことができて、地域の方々、学校の先生方、会員の皆様と素晴らしいPTA役員の皆様を支えられた1年間PTA活動をすることができ感謝の気持ちでいっぱいです。
自治会やPTA開催のイベントに参加していただいた皆様の実績、笑い声が忘れられない1年となりました。
本当にありがとうございました。

会長(連P) 西原 優美女士

2023年度もPTA活動にご協力いただき、心より感謝申し上げます。
PTAの活動を通して、地域や学校が密接になり、子どもたちの今の環境はたくさんの方々に支えられて成り立っていることを再認識いたしました。そして何より、校長先生・教頭先生をはじめ、最高の役員の皆様と一緒できたことは私にとって幸せな財産となりました。今後ともこの縁を大切にしながら、学校や地域活動に関わっていかねばならないと思っております。
本当にありがとうございました！

会長(地区) 宮本 祐子女士

2023年度運営委員・対外委員よりご挨拶

日頃よりPTA活動へのご理解・ご協力いただき、誠にありがとうございます。
2023年度は『子どもたちと過ごせる今を大切に！楽しむ！育も！』分かち合おうみんなの笑顔につながる PTA 活動を!!』というスローガーンのもと、私たち役員は学校、保護者、地域と連携しながら活動してまいりました。
今年度は七夕祭り、セミの孵化観察、敬老の集い、北町みんなの楽しい運動会、楽しみナイト、千里フェスタなど地域と繋がるイベントが複数開催されました。
『できる人が、できるときに、できることを』のモットーを大切に、新たなPTA 活動の形を模索しながらも、子どもたちの笑顔をたくさん見る機会に恵まれ、充実した1年を過ごすことができました。各種イベントを通して、PTA活動をより身近に感じていただけたら嬉しく思います。
4月からは2024年度の新役員が学校と地域と繋がりを大切に活動をしてまいります。
引き続き、子どもたちのためにあたたかいご支援ご協力をよろしくお願ひいたします。



※マークのある委員→2024年度運営サポート係
◎マークある委員→2024年対外委員
◎マークある委員はPTA活動に携わります！

1年間保育委員として活動させていただきました。多くの地域の方々や子どもたちの健やかな成長を願い、温かなまなざしを向けさせていただきました。不慣れな運営の中、僕の皆さまには積極的に活動に協力していただき助けていただきました。来年度の任期も新たな出会いを楽しみに、精一杯頑張りたいと思っております。

運営委員 堀石 咲子女士

対外活動では中や東小の委員さんとの出会いもあり、PTAでも楽しく充実した1年となりました。PTAならではの貴重な経験ができました。残り1年の任期は対外活動がメインになりますので、精一杯頑張りたいと思っております。

運営委員 白石 神恵女士

何をしたらいいかわからないまま始まった活動でしたが役員の方々に支えられて1年を終える事ができ、やっとながたなと感じています。
PTA活動を通して学校の先生方、地域の方々に支えられて子どもが成長していく事を実感できる貴重な1年でした。
これからも北町が楽しく明るくなっていく事を願っています。
1年間ありがとうございました。

副会長(地区) 宮田 由美女士

『PTAって何をするの？』状態でしたが最初は不安だらけでしたが、結果的には充実したあついで1年間でした。
仕事との両立の面でしょと大変な時もありましたが、先生方や地域の皆様、会員の皆様、そして素敵なメンバーに支えられ楽しく活動ができました。
1年間ありがとうございました。

副会長(ICT:広報) 尾道 結城女士

PTAの活動をする中で、学校での子どもたちの笑顔や成長を見ることができ、とても充実した1年間になりました。
また、役員の皆様にも恵まれ、楽しくPTA活動ができました。
良い仲間に出会え、感謝の気持ちでいっぱいです。
本当にありがとうございました。

書記 仁熊 知美女士

2学期からの途中参加ながらもモチベーションが温かく迎えてくださりとても嬉しかったです。2年度の役員として、前回の役員と別物でPTAに携われる新鮮でした。活動を通して学校や地域の感謝の気持ちに強くなりました。ご縁に感謝です。今後できることをお手伝いしていきたいと思っております。
『PTA、やっぱりやっとながた！』何より、楽しかったです！
ありがとうございました！

書記 田中 選手女士

振り返ると充実した楽しい1年でした。活動を通して、私自身も貴重な経験と多くの出会いを得たことに感謝しています。
私にとって初めてのこぼかばかりでしたが、皆さんに助けていただき、無事に任期を終えることができました。
ありがとうございました。
この1年で経験したことを活かして、これからも子どもたちとできることを考えたいと思います。

特別行事委員 堀川 さとみ

PTA活動を通して、素敵な役員の皆様との皆様のご縁に恵まれ、学ばせて頂いた事も多く、貴重な経験とさせて頂きました。
イベントで子どもたちの笑顔や姿を身近に見ることができ、私自身も楽しかったです。
1年間ありがとうございました。

特別行事委員 長谷 裕香

「未っ子が卒業すると縁がなくなるPTA、やってみたくなくても出来ないのか、いや、やとこ」そんな思考で立候補したのが始まりました。子どもたちと接する機会が多い役には、子どもたちと楽しんでもらうには自分たちと楽しく活動できました。
縁に頑張ったメンバーが素敵で終わってしまいうれしい位です。
ありがとうございました。

地域子ども委員 岩崎 佳子

PTA活動を通して、多くの皆様のご協力のもと、子どもたちは日々見守られ支えられていることを改めて実感した1年でした。
イベントには、子どもたちの笑顔を近くたくさん見ることができ、思い出に残る貴重な経験をさせていただきました。
1年間ありがとうございました。

地域子ども委員 大久保 三貴

PTA活動から学ばせていただくことも多く、充実した1年を過ごすことが出来たと、周りの皆さまに支えていただいたことにも心から感謝しています。
子どもたちの成長や学びへのサポートが、復活した行事に関われたこと思い出になりました。
1年間ありがとうございました。

会計 上武 尚子女士

PTA活動を通じて、頼もしい役員、八中校区(東丘小、第八中)の委員の方々、そして保護者の皆様と充実した1年を過ごすことができました。また、学校や地域の方々を支えられていることを改めて実感し、休み時間には子どもたちの元気よく遊ぶ姿や声に元気をもらいました。人権は実はとても身近なことであり、私たちの生活とつながりや身近に感じています。残り1年の任期もしっかりと頑張りたいと思います。
1年間ありがとうございました。

人権委員 西本 美穂女士

行事サポート委員として、子どもたちや保護者、地域の方々との関わりを身近に感じることができ、とても貴重な1年間でした。
助け合い、笑い合えた委員の皆さまとの素敵な出会いに感謝しています。
ありがとうございました！

行事サポート委員 大池 麻里子

1年間のPTA活動を終えて、やってみて本当によかったというのが1番の感想です。
今年開催する行事も子どもたちや先生方、地域の方とのそれぞれの関わりを肌で感じて頂けると、その大切さも学ばせて頂きました。
素敵なメンバーにも出会えて、楽しく参加することができました。
ありがとうございました！

行事サポート委員 上武 尚子女士

2024年度運営委員・対外委員・会計監査のご紹介

【運営委員】	
会長(連P)	3年1組 福重 悠希
会長(地区)	2年1組 中野 智樹
会長(地区)	3年1組 岡 陽子
副会長(ICT:広報)	2年2組 早坂 友希
書記	2年2組 香波 千鶴 2年2組 高井 智子
会計	1年1組 岡本 聖紀
特別行事委員	2年2組 吉田 美英 4年3組 畑山 明日香
地域子ども委員	1年2組 辻井 久代 4年2組 市橋 涼子
行事サポート委員	3年1組 木村 真央 3年2組 佐藤 愛子
【対外委員】	
人権	2年2組 小林 佳子
保育	1年1組 須藤 紀子 4年2組 ランツバグ ヨコ
【会計監査】	
2023年度運営委員	会長(連P) 4年1組 阿部 優美 会計 6年1組 上武 尚子

